

23 de diciembre de 2020

Aviso importante del Departamento de Servicios de Desarrollo sobre Pago Para Las Horas Extra Durante La Pandemia De Covid-19

Lo que necesita saber

Si usa los servicios de respiro dirigidos por el participante, las personas que lo ayudan pueden recibir un pago más alto por las horas extra.

Durante la pandemia de COVID-19, queremos ayudarlo a mantenerse saludable y que reciba los servicios que necesita.

¿Que Está Cambiando?

Para ayudarlo a mantenerse seguro, su centro regional podrá pagar una tarifa más alta por las horas extra.

¿Preguntas?

Póngase en contacto con su centro regional local. Si ellos no pueden ayudarlo, envíe un correo electrónico a DDSC19@dds.ca.gov.

Más Información

Consulte el aviso incluido sobre el estado de emergencia declarado por el gobernador Gavin Newsom debido al brote de COVID-19.

Enlace al texto completa sobre la directiva del Departamento de Servicios de Desarrollo:

[Guía Para El Pago De Horas Extras Durante La Pandemia De Covid-19](#)